
Herr Hubert verweist auf den umfangreichen Text in der vorliegenden Verwaltungsvorlage. Er regt eine 
Änderung der Darstellungsform an.  
 
Er dankt Frau Aurbek und den weiteren Beteiligten für die Entfristung der Schulsozialarbeitsverträge. Sein 
besonderer Dank geht hierbei auch an Kämmerer Strack.  
 
Herr Eckhard erkundigt sich nach dem Sachstand zur Neuausschreibung der Mittagsverpflegung. Er 
erkundigt sich nach dem geplanten Workshop.  
Amtsleiterin Aurbek berichtet von einem  Treffen in der MosaikSchule am 06.09.2022 mit Vertretern der 
MosaikSchule, Schulleitung, Lehrern, Schulsozialarbeitskräften, Teilen der Elternvertretungen, 
Vertretungen der OGS und der Vertretungen der Betreuung in Alzenbach/Mühleip. Herr Becker vom 
Siegtal-Gymnasium und Schülervertretungen des Siegtal-Gymnasiums und der Sekundarschule waren 
ebenfalls vor Ort. Es gab einen Online-Input durch die Beratungsstelle Schule- und Kitaverpflegung, die 
über die grundsätzliche Verpflegung informiert hat. Für weitere Fragen, die zu klären sind, wie z.B. die 
Ausschreibung anzugehen ist, wird die Beratungsstelle auch weiterhin im Hintergrund beratend zur 
Verfügung stehen. Die Verwaltung hat die Ergebnisse des Workshops zusammengefasst. Sie wird daraus 
einen Zeitplan entwickeln und dem Wunsch gerecht werden, regelmäßige Treffen durchzuführen. Es 
sollen Arbeitsaufträge in die einzelnen Schulen erfolgen,  um dann zügig zu den Ausschreibungen zu 
gelangen.  
 


